



Esta actuación supondrá una inversión de cerca de 1.280.000 euros

La Confederación Hidrográfica del Ebro anuncia la Información Pública del acondicionamiento de un tramo de la carretera Javier-Undués de Lerda

- Esta obra se integra en la restitución territorial por el recrecimiento de Yesa y el objetivo es completar la articulación de las comunicaciones en el entorno del embalse por el oeste

24, oct. 09- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha autorizado la Información Pública de proyecto de "Acondicionamiento de la carretera Javier-Undués de Lerda. Tramo Javier – límite de provincia de Navarra", una actuación que supondrá una inversión de 1.279.823 euros por parte del Gobierno de España y que se integra entre las obras de restitución por el recrecimiento del embalse de Yesa que desarrolla el Organismo de Cuenca. Con este anuncio todos los interesados podrán conocer el proyecto y presentar las alegaciones que consideren.

El objetivo del proyecto es completar la articulación del territorio en el entorno del embalse por el oeste, comunicando las localidades de Undués de Lerda (Zaragoza) y Javier (Navarra) y desde esta última poder acceder a la autovía A-21.

La longitud del tramo de actuación es de 1,908 kilómetros, de los que 1,208 se corresponden con la carretera de servicio del Canal de Bardenas y 0,7 restante con un camino local. La vía tendrá características de carretera local con una plataforma de siete metros, tres para cada carril y dos arcenes de 0,50 metros.